

No me temblará la mano para meter orden en Pemex: Gálvez

La candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, dijo ayer que no le temblará la mano para meter orden en Petróleos Mexicanos (Pemex) y se comprometió a cerrar todas las llaves que han implicado pérdida de recursos para la paraestatal, como es la importación ilegal de gasolina o el robo en ductos.

Al participar en un foro virtual, se le preguntó sobre las finanzas de Pemex y sus propuestas concretas para enfrentar las necesidades del país, a lo que señaló que por el momento están garantizados los programas de adultos mayores, becas para niños y jóvenes, y de apoyo a personas con discapacidad. Pero la población está creciendo y se tiene que ver cómo financiarlos.

Resaltó que Pemex Refinación perdió en lo que va de la actual administración 800 mil millones de pesos, por lo que se necesita detener esa situación.

Gálvez añadió que Pemex Exploración puede ser una gran posibilidad, pues el petróleo se va a seguir sacando y usando para la industria petroquímica. En ese sentido, “tenemos que ver cómo Pemex se vuelve eficiente en lo que sí sabe hacer, que es sacar petróleo, y cómo deja de perder dinero en refinación”.

La senadora con licencia presumió que ella sí entiende de números y no le va a temblar la mano para meter orden en la paraestatal.

Añadió que durante el actual gobierno, la importación ilegal de gasolina ha llegado a 150 millones de barriles, por lo que se ha dejado de pagar 700 mil millones de pesos de Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS).

En el foro, reveló por otra parte, que están usando la inteligencia artificial para prepararse para el debate presidencial del domingo.

De la Redacción

